

RINGKASAN

**UNIVERSITAS MUSLIM INDONESIA
FAKULTAS KESEHATAN MASYARAKAT
PROGRAM STUDI KESEHATAN MASYARAKAT
PEMINATAN ADMINISTRASI KEBIJAKAN KESEHATAN
SKRIPSI, JUNI 2023**

ASTRI VILA OKTAFIA HARIS

14120190244

“Implementasi Program Keluarga Berencana (KB) Di Klinik Pratama BKIA Rakyat Makassar”

Kondisi laju pertumbuhan penduduk yang tidak dapat dikendalikan dapat mengakibatkan pemanasan global, kerusakan lingkungan, kemiskinan, meningkatnya kebutuhan pangan, energi, dan air. Program keluarga Berencana salah satunya pencegahan masalah kependudukan, yang merupakan bagian yang terpadu untuk mencapai program pembangunan nasional dan bertujuan untuk turut serta menciptakan kesejahteraan ekonomi, spiritual, sosial dan budaya. Klinik Pratama BKIA Rakyat Makassar, di tahun 2021 sebanyak 5.893 orang ibu yang bersalin, sementara yang Kembali untuk melakukan KB pasca persalinan sebanyak 4.920 orang dengan presentasi capaian 83.4%. Kemudian menurun di tahun 2022 yakni ibu bersalin sebanyak 5.881, dan yang Kembali melakukan KB pasca persalinan sebanyak 4.575 orang dengan presentasi capaian 77.7%.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui implmentasi Program Keluarga Berencana di Klinik Pratama BKIA Rakyat Makassar. Tipe penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah sumber data primer dan sumber data sekunder dengan jumlah informan sebanyak 8 orang. Teknik pengumpulan data dengan menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi. Analisis data berupa data reduksi, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Peran serta masyarakat dalam program keluarga berencana cukup baik walaupun penyuluhan yang dilakukan oleh klinik belum maksimal. Pembinaan keluarga melalui KIE KB, bidan pelaksana program dalam memberikan pemahaman informasi dan edukasi seputar pentingnya ber-KB diterima dengan baik oleh peserta KB. Pengaturan kehamilan yang dilakukan pihak pelaksana program untuk memberikan edukasi terkait pemakakian alat kontrasepsi, mengatur jarak kelahiran dan usia ideal melahirkan diterima dengan baik oleh peserta program KB.

Kata Kunci : Implementasi, Program KB